

Recommended Adult Dose: Take one tablespoon two times daily with meals, a few hours before or after taking other medications or natural health products, or as recommended by your healthcare practitioner. **Risk Information:** Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Consult your healthcare practitioner prior to use if you are taking immunosuppressive drugs, have a liver disorder or a history of non-melanoma skin cancer. **Guaranteed** to contain no added wheat, artificial colouring or flavouring or dairy products. Ideal for vegetarians. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if inner seal is missing or broken. Shake product well before each use. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children.

Posologie pour adultes : Prendre une cuillère à table deux fois par jour aux repas, quelques heures avant ou après la prise d'autres médicaments ou produits de santé naturels, ou selon l'avis de votre praticien. **Mention des risques :** Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Consultez votre praticien avant d'utiliser si vous prenez un immunosuppresseur, si vous souffrez de troubles du foie, ou si vous avez déjà eu un cancer de la peau (autre que le mélanome). **Contenu garanti :** Sans addition de blé, de colorants ou d'arômes artificiels ou de produits d'origine laitière. Idéal pour les végétariens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité à l'intérieur est absent ou brisé. Bien agiter le produit avant chaque usage. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Garder hors de la portée des enfants.



GENESTRA BRANDS

Almond Liquid Vite Min

VITAMIN-MINERAL SUPPLEMENT
SUPPLÉMENT DE VITAMINES-MINÉRAUX

NPN 80009898

Helps to maintain eyesight, membranes, healthy skin and immune function. Helps in the development and maintenance of bones, cartilage, teeth, gums and night vision. Helps to maintain proper muscle function. Helps to form red blood cells. Provides support for healthy glucose metabolism. Helps in the function of the thyroid gland.

Aide au maintien de la vue, des membranes, d'une peau saine et de la fonction immunitaire. Aide au développement et au maintien des os, du cartilage, des dents, des gencives et de la vision nocturne. Aide au bon fonctionnement des muscles. Aide à la formation des globules rouges. Contribue au sain métabolisme du glucose. Aide au bon fonctionnement de la glande thyroïde.

Seroyal

Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

v2 125-960C



8 83196 10121 4

960 ml Liquid | Liquide

EACH TABLESPOON (15 ml) CONTAINS/ CHAQUE CUILLÈRE À TABLE (15 ml) CONTIENT:

Vitamin A (vitamin A palmitate)/ Vitamine A (palmitate de vitamine A)	1501 mcg RAE / 5000 IU
Vitamin C (ascorbic acid)/ Vitamine C (acide ascorbique)	250 mg
Vitamin D (cholecalciferol)/ Vitamine D (cholécalficérol)	2.5 mcg / 100 IU
Vitamin E (d-alpha tocopherol)/ Vitamine E (d-alpha tocophérol)	50 mg AT / 75 IU
Thiamine (thiamine hydrochloride)/ Thiamine (chlorhydrate de thiamine)	10 mg
Riboflavin/ Riboflavine	10 mg
Niacinamide	20 mg
Vitamin B ₆ (pyridoxine hydrochloride)/ Vitamine B ₆ (chlorhydrate de pyridoxine)	15 mg
Folate (folic acid)/ Folate (acide folique)	500 mcg
Vitamin B ₁₂ (cyanocobalamin)/ Vitamine B ₁₂ (cyanocobalamine)	25 mcg
Biotin/ Biotine	100 mcg
Pantothenic Acid (panthenol)/ Acide pantothénique (panthénol)	10mg
Calcium (calcium chloride)/ Calcium (chlorure de calcium)	75mg
Iodine (potassium iodide)/ Iode (iodure de potassium)	200 mcg
Magnesium (magnesium gluconate)/ Magnésium (gluconate de magnésium)	30 mg
Zinc (zinc gluconate)/ Zinc (gluconate de zinc)	5 mg
Selenium (sodium selenite)/ Sélénium (sélénite de sodium)	100 mcg
Manganese (manganese gluconate)/ Manganèse (gluconate de manganèse)	3 mg
Chromium (chromium chloride)/ Chrome (chlorure de chrome)	75 mcg
Molybdenum (sodium molybdate)/ Molybdène (molybdate de sodium)	25 mcg
Potassium (potassium chloride)/ Potassium (chlorure de potassium)	10 mg
Vanadium (sodium metavanadate)/ Vanadium (métavanadate de sodium)	20 mcg
Choline (choline bitartrate)/ Choline (bitartrate de choline)	15 mg
Inositol	10 mg
Quercetin Dihydrate (from <i>Flos sophorae immaturus</i>)	
Quercétine dihydratée (provenant de <i>Flos sophorae immaturus</i>)	5 mg
Coenzyme Q ₁₀ (yeast fermentation)/ Coenzyme Q ₁₀ (fermentation par levure)	1 mg
L-Glutamine	1 mg
Cat's Claw (<i>Uncaria tomentosa</i>) Bark Extract (1:5)	
Extrait d'écorce de griffe-de-chat (<i>Uncaria tomentosa</i>) (1:5)	0.005 ml
1 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 1 mg	
Grape (<i>Vitis vinifera</i>) Seed Extract (1:2)/ Extrait de pépins de raisin (<i>Vitis vinifera</i>) (1:2)	0.0002 ml
0.1 mg Dried Equivalent/ Équivalent en poids sec de 0,1 mg	

Non-Medicinal Ingredients: Fructose, purified water, glycerin, glucose, natural almond flavour, polyxyl 35 castor oil, sodium hydroxide, xanthan gum, potassium sorbate, stevia leaf extract

Ingédients non médicinaux : Fructose, eau purifiée, glycérine, glucose, saveur naturelle d'amandes, huile de ricin de polyxyl 35, hydroxyde de sodium, gomme de xanthane, sorbate de potassium, extrait de feuilles de stevia